

¿Necesita una mano amiga para limpiar alrededor de su casa y hacer un espacio que defienda su hogar de incendios?

Aquí hay una oportunidad sin costo para usted!

El Manejo de Emergencias del Condado de Josephine, el Cuerpo Juvenil del Noroeste y los Coordinadores de Firewise de ODF se están asociando para ayudarlo a crear un espacio de defensa alrededor de su hogar.



Este proyecto de 6 semanas se centrará en las comunidades clasificadas como las de mayor riesgo de impacto de incendios forestales según la investigación reciente del USFS y el mapeo estatal. Las áreas de enfoque incluyen:

- Merlin
- Williams
- Takilma-O'Brien
- Área de la avenida Redwood de Grants Pass
- Selma

Los equipos de trabajo estarán disponibles durante Abril - Mayo y Octubre.

Puede dejar su solicitud en su estación de bomberos local o enviarla a: em@josephinecounty.gov
También se puede encontrar un enlace a una versión digital en línea en www.rvem.org



Solicitud de Proyecto de Espacio Defendible del Condado de Josephine

Esta solicitud se utilizará para establecer una lista de residentes interesados en participar en un programa para proporcionar un espacio defendible alrededor de la vivienda (zonas de 100 pies). El enfoque estará en las áreas de alto riesgo enumeradas en la página 1.

Un agente del proyecto se comunicará con el solicitante y el propietario, antes de cualquier trabajo, para analizar la programación y los detalles del sitio.

Anticipamos que más personas pueden postularse de las que tenemos la capacidad de atender durante esta ronda de trabajo. Aquellos que no sean atendidos en este proyecto de 6 semanas se mantendrán en la lista de espera para posibles oportunidades futuras. Los solicitantes de la lista de espera se agregarán en el orden recibido.

Nombre del solicitante:	
La dirección física de la propiedad, incluido el código postal:	
Número de teléfono fijo:	Número de teléfono móvil:
Dirección de correo electrónico:	
Direcciones (cruce más cercano):	
Nombre del propietario (si es diferente al anterior):	
Número de teléfono del propietario (si es diferente al anterior):	
Encierre en un círculo un punto de contacto secundario si es necesario: Miembro de la familia Vecino/amigo Trabajador social Punto de contacto para comunicación o programación del trabajo de la cuadrilla si el residente/propietario no está disponible.	
Nombre del punto de contacto secundario:	
Número de teléfono fijo:	Número de teléfono móvil:
Dirección de correo electrónico:	



Acuerdo del proyecto de espacio defendible del condado de Josephine

Lea y firme a continuación:

Este acuerdo permite que el condado de Josephine, o sus agentes del proyecto, realicen trabajos de limpieza para la reducción de incendios forestales en terrenos privados sin costo alguno para el dueño de la propiedad. Los inquilinos pueden presentar una solicitud si obtienen la aprobación y la firma del propietario en este formulario del proyecto. Solo así el trabajo podrá ser realizado.

Este acuerdo también permite que el condado de Josephine use fotos tomadas del área del proyecto y el trabajo del equipo sin regalías u otra compensación para el dueño de la propiedad. El condado de Josephine usará fotos en sus materiales informativos, comprometiéndose a eliminar cualquier detalle que identifique la propiedad, como la dirección del sitio, y no pondrá las fotos con motivos de poner en venta la propiedad ni en ninguna promoción que le pueda generar lucro.

El terreno en el que se realizará la obra se detalla a continuación, así como los detalles de la obra a realizar.

El trabajo principal realizado será podar, adelgazar o eliminar la vegetación que se considere un material de combustión que genere un riesgo de incendio forestal. El trabajo de reducción de vegetación tiene como objetivo reducir la probabilidad de que se produzca un incendio forestal en la propiedad y/o reducir la intensidad de un incendio forestal en caso de que ocurra o se propague a la propiedad y la propiedad adyacente.

Sin embargo, el trabajo de reducción de vegetación realizado por el condado de Josephine o sus agentes no garantiza que no ocurrirá un incendio forestal o se propagará a la propiedad, y el condado de Josephine y sus agentes no serán responsables de los daños relacionados con incendios forestales en la propiedad. El dueño de la propiedad no será responsable de las lesiones relacionadas con el trabajo de los empleados del Condado de Josephine o sus agentes. El dueño de la propiedad renunciara a cualquier derecho a recuperar del Condado de Josephine, sus empleados, agentes y representantes cualquier daño, contribución o reembolso por cualquier lesión a la propiedad del terreno o a las personas relacionadas con las tareas involucradas en la reducción o remoción de vegetación considerado material de combustión que genere incendios para este proyecto.

Este acuerdo puede ser rescindido, pospuesto o modificado por mutuo acuerdo por escrito del agente del proyecto y el dueño de la propiedad; la notificación por escrito debe entregarse al menos 2 días antes de que cualquier cambio en el acuerdo entre en vigencia.

Este acuerdo está sujeto a disponibilidad de fondos y tiempo de tripulación.

Nombre del dueño de la propiedad: _____

Dirección del sitio: _____

Descripción legal: _____

(si no está disponible, el condado puede verificar la propiedad)

Dirección postal (calle o apartado postal): _____

Números telefónicos: _____

CONTINÚE Y FIRME EN LA PRÓXIMA PÁGINA

Fecha de inicio del acuerdo: 01/04/2022 **Fecha de finalización:** 31/10/2022

Descripción del Proyecto: Trabajos de reducción vegetación que pueda ser trasformada en combustibles al momento de un incendio dentro de las zonas de 100 pies de estructuras primarias. El desrame, la poda y otros trabajos de vegetación se realizarán con motosierras, sierras manuales, podadoras, tijeras de podar manuales y cuerdas.

El equipo de trabajo no limpiará canaletas, ni trabajará en techos, ni talará árboles peligrosos o árboles grandes. Se harán arreglos para la remoción de escombros o el apilamiento con el dueño de la propiedad en coordinación con los horarios de la cuadrilla.

Firma del dueño de la propiedad: _____

Fecha: _____

Agente de proyecto autorizado: _____

Fecha: _____